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LÍNGUA INGLESA 2 

 

PRESENT CONTINUOUS 

Utilizamos o presente contínuo para indicar ações que estão 

em andamento. Ou seja, estamos "no meio" da ação. Sua 

forma é: 

Verbo to be + verbo+ING 

I'm watching TV. Estou assistindo TV.  

She is dancing. Ela está dançando. 

  
 

ATENÇÃO: 

Os verbos que terminam em VC (vogal + consoante) dobram 

a última letra, desde que essa sílaba seja tônica: 

Sit --> sitting swim --> swimming 

Run --> running forget--> forgetting 

 

Veja este caso: 

open --> opening 

visit --> visiting 

(não dobra-se a letra pois, apesar de terminar em VC, não é a 

sílaba tônica) 

 

Por fim, os verbos que terminam em "e" perdem a vogal final 

e acrescenta-se "ing": 

have - having 

live - living 

make - making 

What are you doing? I'm having a sandwich. 

[O que você está fazendo? Estou comendo um sanduíche.] 

 

ESTUDO DIRIGIDO 

1. Complete the sentences with the verbs in parentheses. Use 

Present Continuous:  

a) The baby ______________ (cry). 

b) They ______________ (ride) bike. 

c) My mother ______________ (watch) TV. 

d) Mary and Josh ______________ (eat) a pizza. 

 

 

PREPOSITIONS OF TIME 

Nós usamos: 

AT for a PRECISE TIME (para tempos precisos) 

IN for MONTHS, YEARS, CENTURIES and LONG PERIODS (para 

meses, anos, séculos e períodos longos) 

ON for DAYS and DATES (para dias da semana e datas) 

 

Look at these examples: 

I have a meeting at 9am. 

The shop closes at midnight. 

Jane went home at lunchtime. 

In England, it often snows in December. 

Do you think we will go to Jupiter in the future? 

There should be a lot of progress in the next century. 

Do you work on Mondays? 

Her birthday is on 20 November. 

Where will you be on New Year's Day? 

 

ESTUDO DIRIGIDO 

2. Complete the sentences with IN, ON or AT: 

a) Mary wore a witch costume ______  Halloween. 

b) I have English classes ______   Tuesdays. 

c) The children like to go to the park ______  the 

morning. 

d) Henry's birthday is ______ November. 

e) Justin Bieber was born ______  March 1. 

f) My friends like to go the the movies ______  

Saturdays. 

g) The pilgrims arrived in America ______  1620. 

h) My sister likes to watch TV ______  the evening. 

i) I like to watch the parade ______  Independence 

Day. 

j) Hippies protested against the war ______  the 1960s. 
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GABARITO 

1 –  

a) The baby is crying 

b) They are riding bike 

c) My mother is watching tv 

d) Mary and josh are eating pizza 

2 – 

a) On 

b) On 
c) In 

d) In 

e) On 
f) On 

g) In 
h) In 

i) On 

j) In 
 

GENITIVE CASE 

O Caso Genitivo (ou Possessivo) por meio do uso de um 

apóstrofo (') seguido ou não de s é típico da Língua Inglesa. É 

usado basicamente para mostrar que algo pertence ou está 

associado a alguém ou a algum elemento. O 's vem após o 

nome do possuidor, que precederá sempre a coisa 

pertencente. Veja: 

The name of the boy is Joseph. = the boy's name is Joseph. 

(boy = possuidor e name = pertencente) (O nome do garoto é 

Joseph.) 

The invaders of the country influenced the language = The 

country's invaders influenced the language. (country = 

possuidor e invaders = pertencente) (Os invasores do país 

influenciaram a língua.) 

The diary of Bridget Jones = Bridget Jones's diary 

(Bridget Jones = possuidor e diary = pertencente)  

(O diário de Bridget Jones.) 
 

Carina‟s blog = O blog da Carina 

Ellen‟s website = O website da Ellen 

Rafaela‟s father = O pai da Rafaela 

Márcio‟s laptop = O laptop do Márcio 

 

REGRA GERAL: 

Sempre acrescente o „s no final da palavra que indica a quem 

pertence a posse. 

my father„s house = a casa do meu pai 

my mom„s company = a empresa da minha mãe 

my grandfather„s farm = a fazendo do meu avô 

João„s car = o carro do João 

Sandra„s flight = o voo da Sandra 

her sister„s boyfriend = o namorado da irmã dela 

the elephant„s trunk = a tromba do elefante 

the cat„s tail = o rabo do gato 

the dog„s paw = a pata do cachorro 

 

SIMPLE PRESENT  

Usamos o Simple Present para falar de fatos reais, hábitos e 

rotinas. 

I live in São Paulo. [Eu moro em São Paulo.] 

You work for a big company. [Você trabalha em uma 

empresa grande.] 

They play tennis every afternoon. [Elas jogam tênis toda 

tarde.] 

It rains a lot in London. [Chove muito em Londres.] 

I work eu trabalho 

you work você trabalha 

he works ele trabalha 

she works ela trabalha 

it works ele(a) trabalha 

we work nós trabalhamos 

you work vocês trabalham 

they work eles(as) trabalham 

 

Perceba que, ao contrário do português, o inglês não possui 

muitas variações na conjugação dos verbos no presente.  

A única exceção é feita para a terceira pessoa do singular (HE, 

SHE, IT) que, na maioria dos verbos recebe a letra "s" no 

final. 

ALGUNS EXEMPLOS: 

We drink coffee every day.     He drinks coffee every day. 

[Nós bebemos café todo dia.]  [Ele bebe café todo dia.] 

 

Mark and Luke read comic books.  She reads the 

newspaper. 

[Mark e Luke lêem gibis.]    [Ela lê o jornal.] 

  

You eat vegetables.         It eats vegetables. 

[Vocês comem legumes.]  [Ele(a) come legumes.] 

  

O verbo have (ter, possuir) é uma exceção a essa regra: 

I have two sisters.          Jane has two sisters. 

[Eu tenho duas irmãs.]   [Jane tem duas irmãs.] 

 

They have a green shirt.       Donald has a blue shirt. 

[Eles têm uma camisa verde.]   [Donald tem uma camisa 

azul.] 

  

Nem todos os verbos recebem apenas a letra "s" no final. Os 

verbos terminados em -ss, -o, -sh, -ch ou -x normalmente 

recebem "es" para a terceira pessoa do singular (HE, SHE, 

IT): 

I go to the park every Sunday.    My mother goes to the 

beach every Friday. 
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[Vou ao parque todo domingo.]  [Minha mãe vai à praia 

toda sexta-feira.] 

  

You wash your car.        He washes his bike.  

[Você lava seu carro.]    [Ele lava a bicicleta dele.] 

  

They fix cars.        He fixes motorcycles and bikes. 

[Eles consertam carros.]   [Ele conserta motos e 

bicicletas.] 

 

PARTICULARIDADES: 

1 - Os verbos terminados em ch, sh, o, s, x e z recebem es na 

3ª pessoa do singular (He, She, It).  

Brush - Bruches 

Dress - Dresses 

Watch - Watches 

 Fix - Fixes 

Go - Goes 

Buzz - Buzzes 

  

2 - Os verbos terminados em y precedido de consoante troca 

trocam o y por ies. 

Try - tries 

Se antecedido por vogal, basta acrescentar o s. 

Play - Plays 

3 - O verbo to have tem a forma has para a 3ª pessoa do 

singular. 

He has / she has 

 

Alguns exemplos: 

We drink coffee every day. He drinks coffee every day. 

[Nós bebemos café todo dia.] [Ele bebe café todo dia.] 

 

Mark and Luke read comic books. She reads the 

newspaper. 

[Mark e Luke lêem gibis.] [Ela lê o jornal.] 

 

You eat vegetables. It eats vegetables. 

[Vocês comem legumes.] [Ele(a) come legumes.] 

 

USOS: 

O presente simples é usado para expressar: 

a) verdades universais. 

Parallel lines never crosses. 

 

b) ações habituais. 

George always reads the newspaper in the morning. 

 

As ações habituais são sempre acompanhadas de advérbios de 

freqüência: always, sometimes, every, rarely, never, 

frequently, once a, usually, often, seldom, twice a, etc.  

 

c) ações planejadas para o futuro. 

Our train leaves in five minutes. 

 

PRESENTE SIMPLES NEGATIVO 

Veja a formação do presente simples no negativo: 

NEGATIVA 
FORMA 

CONTRAÍDA 
SIGNIFICADO 

I do not work I don't work eu não trabalho 

you do not work you don't work você não trabalha 

he does not work he doesn't work ele não trabalha 

she does not work 
she doesn't 

work 
ela não trabalha 

it does not work it doesn't work ele(a) não trabalha 

we do not work we don't work 
nós não 

trabalhamos 

you do not work you don't work 
vocês não 

trabalham 

they do not work they don't work 
eles(as) não 

trabalham 

  

Note que, ao contrário do verbo TO BE - que apenas inclui a 

palavra "not" para formar a negativa, os demais verbos 

precisam do que chamamos de verbo auxiliar "do". Na terceira 

pessoa, o verbo "do" se transforma em "does".  

do not = don't  

does not = doesn't 

  

I don't have a car. She doesn't have a house. 

[Não tenho um carro.] [Ela não tem uma casa.] 

 

They don't watch TV at night. He doesn't listen to the radio in 

the morning. 

[Eles não assistem TV à noite.] [Ele não escuta rádio de 

manhã.] 

 

You don't wash the dishes. He doesn't wash the dishes. 

[Você não lava a louça.]     [Ele não lava a louça.] 

 

I don't do my homework at 8 pm. She doesn't do her 

homework at school. 

[Eu não faço minha lição às 8.] [Ela não faz a lição dela na 

escola.] 
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LEMBRE-SE que na conversa do dia-a-dia, as formas 

contraídas são usadas com mais frequência do que as não 

contraídas. 

 

PRESENTE SIMPLES INTERROGATIVO 

Veja como é formado o presente simples interrogativo: 

INTERROGATIVA SIGNIFICADO 

RESPOSTA 

CURTA  

(SHORT 

ANSWER) 

RESPOSTA 

LONGA 

Do I like ice 

cream? 

Eu gosto de 

sorvete? 

Yes, I do. 

No, I 

don't 

Yes, I like ice 

cream. 

No, I don't like 

ice cream. 

Do you like ice 

cream? 

Você gosta 

de sorvete? 

Yes, you 

do. 

No, you 

don't 

Yes, you like 

ice cream. 

No, you don't 

like ice cream. 

Does he like ice 

cream? 

Ele gosta de 

sorvete? 

Yes, he 

does. 

No, he 

doesn't. 

Yes, he likes ice 

cream. 

No, he doesn't 

like ice cream. 

Does she like ice 

cream? 

Ela gosta de 

sorvete? 

Yes, she 

does. 

No, she 

doesn't. 

Yes, she likes 

ice cream. 

No, she doesn't 

like ice cream. 

Does it like ice 

cream? 

Ele(a) gosta 

de sorvete? 

Yes, it 

does. 

No, it 

doesn't. 

Yes, it likes ice 

cream. 

No, it doesn't 

like ice cream. 

Do we like ice 

cream? 

Nós 

gostamos 

de sorvete? 

Yes, we 

do. 

No, we 

don't 

Yes, we like ice 

cream. 

No, we don't 

like ice cream. 

Do you like ice 

cream? 

Vocês 

gostam de 

sorvete? 

Yes, you 

do. 

No, you 

don't. 

Yes, you like 

ice cream. 

No, you don't 

like ice cream. 

Do they like ice 

cream? 

Eles(as) 

gostam de 

sorvete? 

Yes, they 

do. 

No, they 

don't 

Yes, they like 

ice cream. 

No, they don't 

like ice cream. 

  

Perceba que, ao contrário do verbo TO BE - que apenas é 

invertido na hora de fazer perguntas, os demais verbos 

precisam do que chamamos de verbo auxiliar "do". Na terceira 

pessoa, o verbo "do" se transforma em "does".  

Do you like your teacher? Yes, I do.  

No, I don't. 

Você gosta do seu professor? Sim, eu gosto. 

Não, eu não gosto. 

  

Does he study Spanish? Yes, he does. 

No, he doesn't. 

Ele estuda espanhol? Sim, ele estuda. 

Não, ele não estuda. 

 

Note que para formar a resposta curta (SHORT ANSWER), 

basta responder, após "yes" ou "no" com o sujeito e o auxiliar. 

Caso contrário, todo o complemento da frase é necessário. 

Do we live in Rio de Janeiro? Yes, we do (curta)  

Yes, we live in Rio de Janeiro (longa) 

 

Does she speak Japanese? Yes, she does. 

No, she doesn't speak Japanese. 

 

 ATENÇÃO: O verbo have, apesar de apresentar 

uma irregularidade nas frases afirmativas para a 

3ª pessoa do singular (HE HAS, SHE HAS, IT 

HAS), funciona como os demais verbos na forma 

interrogativa.  

 

Ou seja, ao utilizar o does para fazer a pergunta, utilizamos a 

forma have e não HAS, que só é utilizado em afirmativas: 

Does he have a new car? Yes, he does. 

No, he doesn't. 

Does she have a pet? Yes, she does. 

No, she doesn't. 

 

VERB “TO HAVE"  

O verbo “to have” em inglês é equivalente aos verbos “haver" 

e “ter” em português. A conjugação deste verbo no Presente 

do Indicativo (Simple Present) é a seguinte: 

 
O verbo “to have” pode ser utilizado como um verbo comum 

e, nesse caso, com o significado “ter”. 

Exemplo: 

Eu tenho um carro. I have a car. 
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ESTUDO DIRIGIDO 

1. Write the correct form of the verbs in parentheses. 

a) I never  ___________ (find) my way to the zoo.  

b) She  ___________ (go) to the bank on Fridays. 

c) The old lady ___________ (buy) new magazines every 

week. 

d) The girl  ___________ (kiss) their grandmother 

frequently. 

e) Tom and Mary often ___________ (watch) TV in the 

evening. 

f) Tom always ___________ (take) the bus to school at 7 

am. 

g) They often ___________ (need) new people to work on 

the project. 

h) She usually ___________ (ask) her neighbour for help. 

 

GABARITO 

1 –  
a) Find 

b) Goes 

c) Buys  
d) Kisses 

e) Watch 
f) Takes 

g) Need 

h) Asks 

 

ADVERBS OF FREQUENCY 

Como você já sabe, o Simple Present trata das questões do 

dia-a-dia e da rotina. Portanto, geralmente esse tempo vem 

acompanhado de advérbios que indicam a freqüência com que 

o sujeito realiza uma ação: 

We always brush our teeth after lunch. [Sempre escovamos 

nossos dentes após o almoço.] 

Peter usually plays basketball in the club. [O Peter geralmente 

joga basquete no clube.] 

Always: 100% 

Usually: 85% 

Often: 70% 

Sometimes: 50% 

Occasionally: 35% 

Rarely: 20% 

Never: 0% 

 

A pergunta para esse tipo de informação é: How often...? 

How often does you brother eat lunch? Once a day. [Uma 

vez por dia.] 

How often do you study English? Twice a week. [Duas 

vezes por semana.] 

How often do you brush your teeth? Three times a day. 

[Três vezes por dia.] 

How often do they go out? Four times a month. [Quatro 

vezes por mês.] 

How often do you take a shower? Every day. [Todo dia.] 

How often does Debora smoke? Never. [Nunca.] 

 

POSIÇÃO DO ADVÉRBIO 

My boss is never late. (depois do verbo to be) 

I never drive on Mondays. (antes dos demais verbos) 

I sometimes eat dinner. OR Sometimes I eat dinner. 

 

IMPERATIVES 

O modo imperativo deve ser usado toda vez que se pretende 

expressar: 

1- ORDEM OU PEDIDO: 

Shut the door. (Feche a porta). 

Open your book on page 123. (Abra seu livro na página 

123). 

Speak only English during our class. (Fale somente inglês 

durante nossa aula). 

Don‟t talk during the class. (Não converse durante a aula). 

Tidy up your bedroom. (Organize seu quarto). 

Come to my house tomorrow at 8:00. (Venha à minha 

casa, amanhã às 8h). 

 

2- CONVITE: 

Let‟s go watch the game at Susan‟s house? (Vamos assistir 

ao jogo na casa da Susan?). 

Let‟s make a surprise party to Bob? (Vamos fazer uma 

festa surpresa para o Bob?). 

Let‟s swim at my new swimming pool? (Vamos nadar na 

minha piscina nova?). 

Come see my new video game. (Venha ver meu novo 

videogame). 

É possível notar nos exemplos acima que para elaborar uma 

frase no modo imperativo, basta utilizar o verbo no infinitivo 

sem o “to”. Nas frases afirmativas, o verbo vem na maioria 

das vezes no início da frase.  

E nas frases negativas, deve-se acrescentar o “don‟t” antes do 

verbo. No entanto, há uma exceção: quando utilizar o “Let‟s”, 

não é necessário colocar o “don‟t” nas frases negativas, basta 

apenas acrescentar o “not”.  

Exemplo da forma correta: 

Let‟s not drink anymore. (Não vamos beber mais). 

Let‟s not wait for our friends anymore. (Não vamos mais 

esperar pelos nossos amigos). 

 

Em frases imperativas, o uso do always (sempre) e never 

(nunca), pode ser usado sempre antes do verbo principal. 

Always bring your book, notebook and pencil case to the class. 

(Sempre traga seu livro, caderno e estojo para a aula). Never 

sleep so late. (Nunca durma tão tarde). 
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VOCABULARY: SEASONS 

Seasons (Estações) 

Spring - Primavera 

Winter - Inverno 

Summer - Verão 

Fall – Outono 

 

SIMPLE PRESENT PERFECT 

Este tempo verbal sugere uma relação entre o tempo presente 

e o passado. 

Os Perfect Tenses são formados com o presente simples do 

verbo to have (have / has), que, neste caso, funciona como 

verbo auxiliar, seguido do particípio passado do verbo 

principal.  

Aqui a referência de tempo é indefinida, pois expressamos o 

resultado presente ou o modo em que algo ocorrido no 

passado afeta o presente. 

have + Past Participle 

has + Past Participle 

 

O particípio passado dos verbos regulares tem a mesma forma 

que o passado, ou seja, terminam em -ed e o dos verbos 

irregulares tem forma própria. Sendo assim, é necessário 

estudá-los um a um. 

É usado nos seguintes casos: 

 ações que começaram no passado e vêm até o presente 

(com since, for, up to now, so far) 

Chris has been at home since 6 o‟clock. 

(Chris está em casa desde às 6 horas.) 

 

  ações que acabaram de acontecer (com just) 

Mary has just entered the room. 

(Mary acabou de entrar no quarto.) 

 

  ações passadas sem tempo  determinado 

I have bought a new flat. 

(Eu comprei um apartamento novo.) 

I have lived here for a long time. 

(Eu moro aqui há um bom tempo.) 

 

 ações que vêm ocorrendo ultimamente, recentemente 

(com lately, recently) 

I have been busy lately. 

(Eu estou ocupado ultimamente.) 

  com os advérbios ever, already, yet 

We have already talked to the new English professor. 

(Nós já conversamos com o novo professor de inglês.) 

Have they ever been to the U.S.? 

(Eles já estiveram nos Estados Unidos?) 

 

 

FORMA CONTRAÍDA 

 I / You / We / You / They' ve - He / She / It' s. 

Veja alguns exemplos com as formas contraídas: 

He's studied law. (He has studied law.) 

(Ele estudou Direito.) 

 

She's been here. (She has been here.) 

(Ela esteve aqui.) 

 

We've worked a lot. (We have worked a lot.) 

(Nós trabalhamos muito.) 

 

I've broken a glass. (I have broken a glass.) 

(Eu quebrei um copo.) 

 

She's given birth to a boy. (She has given bith to a boy.) 

(Ela deu a luz a um menino.) 

 

FORMA INTERROGATIVA 

Na Forma Interrogativa do Present Perfect, o verbo have/has, 

que funciona como verbo auxiliar, posiciona-se antes do 

sujeito: 

Have you already talked to your boss? (Você já falou 

com o seu chefe?) 

Have they lived in Amsterdam? (Eles moraram em 

Amsterdã?) 

Has she brought the English/Portuguese dictionary? (Ela 

trouxe o dicionário de Inglês/Português?) 

Has he found his wallet? (Ele encontrou a carteira dele?) 

Have you ever been in the United States? (Você ja 

esteve nos Estados Unidos?) 

Has she solved the problem yet? (Ela já resolveu o 

problema?) 

Have they gone out? (Eles saíram?) 

 

FORMA NEGATIVA 

A Forma Negativa do Present Perfect forma-se acrescentando 

not ao verbo auxiliar have/has: 

They have not heard what I've told. (Eles não escutaram 

o que eu falei.) 

You have not eaten anything so far. (Você não comeu 

nada até agora.) 

We have not done our homework. (Não fizemos nossa 

lição de casa.) 
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USO: 

O Present Perfect é usado com os seguintes advérbios: 

a) just - para indicar que as ações que ocorreram num 

passado bem recente: 

We have just known each other. (Acabamos de nos conhecer.) 

I have just seen your sister. (Acabei de ver sua irmã.) 

They have just arrived from Belfast. (Eles acabaram de chegar 

de Belfast.) 

 

b) already (já) - para indicar que a ação já ocorreu. É usado 

apenas em frases afirmativas e interrogativas e é posicionado 

sempre antes do verbo principal: 

She has already arrived home. (Eles já chegaram em casa.) 

They have already gone to the birthday's party. (Eles já foram 

para a festa de aniversário.) 

I have already seen this movie. (Eu já vi este filme.) 

Have you already read this book? (Você já leu este livro?) 

 

c) yet (já; ainda) - Usado em frases interrogativas significa já, 

e em frases negativas é usado com sentido de ainda. 

Posiciona-se sempre no final da frase, nas orações negativas 

ele é empregado para dizer que a ação ainda não ocorreu: 

We have not decided our topic yet. (Ainda não decidimos o 

nosso tópico.) 

Have you talked to your teacher yet? (Você já falou com a sua 

professora?) 

She has not came from lunch yet. (Ela ainda não voltou do 

almoço.) 

 

d) never (nunca) - é usado para indicar que algo não 

aconteceu: 

He has never forgotten you. (Ele nunca esqueceu você.) 

They have never been here. (Eles nunca estiveram aqui.) 

I have never seen this movie. (Eu nunca vi este filme.) 

 

e) ever (já; alguma vez) - é usado para saber se aquela ação 

já aconteceu alguma vez. Geralmente é usado em perguntas: 

Have you ever travelled abroad? (Você já viajou para o 

exterior?) 

Has she ever been in Salvador? (Ela já esteve em Salvador 

alguma vez?) 

Have you ever flown Air France? (Você já viajou com a 

empresa Air France?) 

 

ATENÇÃO: 

Ever também é usado com o superlativo para 

indicar que algo é o maior, o melhor, o mais 

interessante que alguém já viu, leu, fez, 

trabalhou, etc.: 

 

He is the busiest man I have ever known. (Ele é o homem 

mais ocupado que já conheci.) 

 

f) lately (ultimamente) e recently (recentemente) - esses 

advérbios são posicionados no final da oração: 

Have you visited your relatives in North Carolina lately? (Você 

tem visitado seus parentes na Carolina do Norte 

ultimamente?) 

I haven't gone to the movies lately. (Não tenho ido ao cinema 

ultimamente.) 

Have they come here recently? (Eles vieram aqui 

recentemente?) 

She has moved recently. (Ela se mudou recentemente.) 

 

Expressar ações que começaram no passado e se prolongam 

até o presente. Nestes casos, é muito comum aparecer since e 

for: 

I have been here since 8 o'clock a.m. (Estou aqui desde as 

oito da manhã.) 

They have lived here since 1998. (Eles moram aqui desde 

1998.) 

We have lived here for 12 years. (Moramos aqui há doze 

anos.) 

She has worked here for 5 years. (Ela trabalha aqui há 

cinco anos.) 

Many things have changed since last summer. (Muitas 

coisas mudaram desde o verão passado.) 

 

NÃO CONFUNDA: 

Present Perfect x Simple Past 

 

O Simple Past refere-se apenas a ações passadas que 

acabaram em um tempo definido no passado: 

I went to the park last weekend. (Simple Past) 

O Present Perfect pode expressar ações passadas que 

acabaram em um tempo não definido no passado ou 

ações que ainda não terminaram: 

I have worked hard. (Present Perfect) 

They have been here since midday. (Present Perfect) 

 

ESTUDO DIRIGIDO 

1. Quando é usado o Present Perfect? 

 

2. Como é formada a afirmativa do Present Perfect? 

 

3. Como são as formas negativa e interrogativa do Present 

Perfect? 

 

4. Qual é a alternativa que completa corretamente a frase 

“They ________________ vegetables” no Present Perfect? 

a) have eat. 
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b) has eat. 

c) have eaten. 

d) has eat. 

 

5. Qual é a alternativa que completa corretamente a frase 

“Rose ______________ here for five years” no Present 

Perfect? 

a) have live. 

b) has lived. 

c) have lived. 

d) has live. 

 

6. Marque a alternativa que complete corretamente a frase 

“________ Robert ___________ another song?” no Present 

Perfect. 

a) Has – wrote 

b) Have – written 

c) Have – wrote 

d) Has – written 

 

7. Marque a alternativa que complete corretamente a frase 

“Joe and I _______________ to study Math” no Present 

Perfect. 

a) haven‟t stopped 

b) not have stopped 

c) has not stopped 

d) has stopped not 

 

8. Qual é a forma interrogativa da frase “The children have 

visited their grandparents”? 

a) Has the children visited their grandparents? 

b) Have the children visited their grandparents? 

c) The children visited their grandparents? 

d) The have the children visited their grandparents? 

 

9. Qual é a forma negativa da frase “She has gone to Italy”? 

a) She has gone not to Italy. 

b) Not she has gone to Italy. 

c) She not has gone to Italy. 

d) She has not gone to Italy. 

 

10. Complete a frase “They have worked here _____ 2001” 

com o advérbio adequado. 

a) since 

b) to 

c) for 

d) just 

 

11. Qual é a resposta correta da frase “Have you told him the 

news?”? 

a) Yes, I did. 

b) Yes, I do. 

c) Yes, I have. 

d) Yes, I told. 

 

 

GABARITO: 

1 – O present perfect é utilizado para expressões referentes a 

um passado onde o “quando” não é fator mais importante e 
sim a ação.  

2 – A forma afirmativa é formada com o verbo auxiliar “have” 

e o verbo principal no passado particípio. 
3 – Na forma negativa acrescenta-se o NOT logo após o verbo 

auxiliar “have” ou “has”. E a forma interrogativa inicia-se com 
o verbo auxiliar seguido do sujeito, verbo principal e 

complemento. 

4 – C 
5 – B 

6 – D 

7 – A 
8 – B 

9 – D 
10 – A 

11 – C 

 

 

TIME (HORAS) 

Há várias formas de dizermos as horas em inglês. Vejamos 

algumas delas: 

 Quando temos um horário exato, terminado em 00 

minutos, acrescentamos a expressão o‟clock. 

It‟s seven o‟clock. (São sete horas.) 

It‟s eleven o‟clock. (São onze horas.) 

It‟s one o‟clock. (É uma hora.) 

 

 Para expressarmos metade de hora, temos duas formas 

diferentes. 

It‟s three thirty. Ou It‟s half past three. (São três e 

meia.) 

It‟s five thirty. Ou It‟s half past five. (São cinco e meia.) 

It‟s eleven thirty. Ou It‟s half past eleven. (São onze e 

meia.) 

 

 Para expressarmos quartos de hora, temos formas 

diferentes também. 

It‟s three fifteen. Ou It‟s a quarter past three. (Três e 

quinze.) 

It‟s five fifteen. Ou It‟s a quarter past five. (Cinco e 

quinze.) 

It‟s three forty-five. Ou It‟s a quarter to four. (Três e 

quarenta e cinco ou quinze para as quatro.) 

It‟s five forty-five. Ou It‟s a quarter to six. (Cinco e 

quarenta e cinco ou quinze para as seis.) 
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ATENÇÃO:  

Para meio-dia e meia-noite, podemos dizer: 

a) It‟s twelve o‟clock para ambos os casos. 

b) It‟s noon ou It‟s midday. (É meio-dia.) 

c) It‟s midnight. (É meia-noite.) 

 

Ao falarmos as horas, usamos os numerais até 12. Para 

deixarmos claro se estamos falando de um horário do dia ou 

da noite, recorremos às abreviaturas a.m. e p.m. 

A.M. = ante meridiem (do latim, antes do meio-dia). 

P.M. = post meridiem (após o meio-dia). 

 

 


